
智行理财网
期货什么是阳线(期货阴线阳线怎么看)

 大家好，我是牛散大学堂的校长吴国平。2019年的1月份可以说是我们一个小小的
收获季，这个收获来源于期权，也来源于股票，也有来源于期货。这篇内容我将重
点对我们在期货的实战成果做一个小总结。

 1月份，我们在期货实战当中取得的最高收益达到了超过1.2倍的收益。换句话说，
你50万的原始资金，到了月底的话，一个月时间就大概有60万的收益。对于这个结
果我们非常开心，但是我们完全有可能实现更大的向上突破，甚至两倍多都是完全
有可能的。当然在这个博弈过程中也犯了一些操作方面的错误，所以才导致最终结
果没有达到最理想的状态。但是我相信这样的结果对于很多人来说应该已经是令人
惊叹的结果了，之所以能取得这样的成绩跟我们过去的沉淀是息息相关的。我们过
去做期货的过程中曾经也有过很惨痛的教训，但我们也不断在总结和成长，量变会
促成质变。
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